
令和３年６月１５日 

 

丹波篠山市立岡野小学校長 細見 康彦 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第１回 岡野小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和３年６月９日(水)  １６時００分～  １７時２０分 

  (2) 開催場所  岡野小学校 会議室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

角谷 慶治 学識経験者（元校長） ○ 瀧脇 大史 ＰＴＡ副会長 ○ 

谷田 又次 自治会長会会長 ○ 細見 康彦 岡野小学校 ○ 

前川 菊男 学識経験者（元校長） ○ 梅垣 佳代 岡野小学校 ○ 

中井 悦夫 岡野ふるさとづくり協議会 ○ 細見 佳子 岡野小学校 ○ 

谷田恵美子 民生児童委員（代表） ○    

山本 歩美 岡野子ども教室コーディネ

ーター 

○    

仁木 秀樹 ＰＴＡ会長 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）本年度の学校経営方針の承認・・・全員承認をいただいた。（公開） 

（２）本年度の重点目標について（公開） 

・「岡野っ子応援隊」の募集について賛成したい。小学校のうちは地域に出かけて、いろ 

いろ学んでいってほしいと思う。サツマイモや黒豆の栽培等、どの学年が主として関わっ

ているのか、聞かせてもらえれば、協力もし易い。 

・登下校の支援が必要。低学年が遊んでしまって、高学年の言うことを聞かない等の話を聞

く。登下校ボランティアや自治会長さんが付き添ってくれている地域もあるが、学校・地

域・保護者が連携していかないと難しい。登校班で朝待っていても、なかなか来ない児童

もいる。欠席連絡ができていない。より保護者どうしの連携も密にする必要がある。 

・アグロックより、夏休みに児童と一緒に活動したいという連絡をもらっている。新型コロ

ナウイルス感染の状況を見ながらになると思うが、アグロックに連絡したい。 

５ 会議資料の名称 

     令和３年度第１回岡野小学校運営協議会資料（岡野小学校運営協議会構成員名簿、丹波篠

山市立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則、岡野小学校運営協議会規則、令和

３年度岡野小学校経営方針、今年度のこれまでの教育活動及び今後の予定、コミュニティ・

スクール推進事業計画・収支予算書） 

６ 今後の予定及び方向性 

   新型コロナウイルス感染の状況を見ながらではあるが、２学期については第２回学校運

営協議会を１０月７日（木）に開催する予定である。また、運営協議会委員による学校施

設安全点検についても２学期中に実施するとともに、１月末の「漢字検定」についても実

施できるよう計画していきたい。  

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和 ３年 １０月 ７日(木)  １３時３０分 ～ １６時００分 

  (2) 開催場所  岡野小学校会議室 



 


